



## **Änderungsantrag**

der Fraktion der FDP

### **Die Stadt Lauenburg unterstützen und die Vorschläge der Internationalen Kommission zum Schutz der Elbe stärker berücksichtigen**

Drucksache 18/ 983

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag unterstützt die Arbeit der Internationalen Kommission zum Schutz der Elbe (IKSE), die in ihren regelmäßigen Berichten Vorschläge zur Verbesserung des Natur- und Hochwasserschutzes an der Elbe erarbeitet. Der Landtag stellt jedoch fest, dass vor allem der Vorschlag, weitere Retentionsflächen zu schaffen, in den vergangenen Jahren nicht zufriedenstellend umgesetzt worden ist. Daher wird die Landesregierung aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Vorschläge der Kommission zukünftig stärker berücksichtigt und umfassender umgesetzt werden.

Der Landtag begrüßt die Unterstützung der Stadt Lauenburg durch die Landesregierung bei der Erarbeitung eines Konzeptes zum besseren Schutz der Altstadt und des an der Elbe gelegenen Industriegebietes der Stadt Lauenburg. Das Konzept muss in enger Abstimmung mit den Bewohnern der Altstadt und den im Industriegebiet ansässigen Unternehmen entwickelt werden und das Ziel verfolgen, zukünftig den bestmöglichen Schutz dieser beiden Gebiete zu gewährleisten.

Christopher Vogt  
und Fraktion